

“Tu ciudad se llena de pianos” llega a Madrid con 10 pianos de cola

La Fundación Jesús Serra, del Grupo Catalana Occidente, y el Concurso Internacional de Música Maria Canals hacen en Madrid la última parada de su destacada iniciativa “*Tu ciudad se llena de pianos*” por este año, un proyecto con la que han llenado de música las calles de ciudades tan especiales como León, Granada o Barcelona. El jueves 24 de octubre Madrid se llenará de música con 10 pianos repartidos por dos enclaves importantes de la capital: el Barrio de Salamanca y el Barrio de las Letras.

“*Tu ciudad se llena de pianos*” quiere sorprender a los madrileños con nuevas ubicaciones especiales para todos los ciudadanos y visitantes que se convertirán en auténticos escenarios de música al aire libre, para disfrutar de la música y del piano en una jornada inigualable. Gracias a la colaboración con la Asociación de Comerciantes Barrio de las Letras, algunos emplazamientos tan emblemáticos como la plaza de Santa Ana, la calle Alameda o la plaza Huertas acogen por primera vez las notas de esta iniciativa que ha recibido el cariño de la capital durante más de 5 años en ubicaciones como la plaza de Independencia, el Museo Arqueológico Nacional o la plaza de Colón.

Desde las 11 de la mañana y hasta las 8 de la tarde, viandantes, visitantes, curiosos, músicos profesionales, estudiantes de conservatorio podrán darse cita en estos 10 pianos para conocer de cerca “*Tu ciudad se llena de pianos*” y las joyas musicales que hacen realidad la iniciativa, entre las que destacan dos pianos de gran cola, instrumentos que habitualmente sólo se encuentran en los grandes auditorios. Estos instrumentos son un Bösendorfer Imperial y un Yamaha CFIII, el resto de pianos de cola son Yamaha C7 (tres cuartos de cola) y C3 (media cola).

Las localizaciones de los 10 pianos en Madrid serán:

Barrio de las Letras:

- 1.- Plaza de Santa Ana frente a Teatro Español
- 2.- Plaza de Santa Ana frente a hotel ME
- 2.- Calle Alameda,15
- 3.- Plaza Huertas (calle Huertas, 74)
- 4.- Calle Moratín con Santa María

Barrio de Salamanca:

- 5.- Plaza de Independencia
- 6.- Museo Arqueológico
- 7.- Plaza de Colón
- 8.- Calle Serrano con calle Ayala
- 9.- Museo Lázaro Galdiano

Los mejores momentos de la jornada se podrán compartir en las redes sociales a través de fotografías, vídeos y mensajes con la etiqueta #PianosMadrid.

Sobre Fundación Jesús Serra

La Fundación Jesús Serra es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador del Grupo Catalana Occidente. Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.

El proyecto “*Tu ciudad se llena de pianos*” tiene como objetivo promover la divulgación y la práctica universal de la música a través de la participación ciudadana. Se trata de una de las actividades más destacadas que organizan de forma conjunta la Fundación Jesús Serra y el Concurso Maria Canals para acercar la música a la población de toda la geografía española.

“Madrid siempre ha sido una parada importante para “*Tu ciudad se llena de pianos*” y este año queremos sorprender y agradecer a los madrileños su buena acogida de la iniciativa ampliando las ubicaciones y acercando la música al corazón de la ciudad. Contar con emplazamientos tan importantes en la capital como la Plaza de Santa Ana o la Plaza Huertas será algo emblemático que esperamos que se recuerde y se pueda repetir durante muchos años más” afirma el director de la Fundación Jesús Serra, Ignacio Gallardo-Bravo. Por su parte el director del Concurso Maria Canals, Jordi Vivancos, recalca la importancia de este proyecto a través del que “conseguimos acercar la música y el piano a toda la sociedad, además podemos dar a conocer y fomentar la participación de los mejores talentos del país con el prestigioso Concurso Internacional de Música Maria Canals”.

La estrecha colaboración entre la Fundación Jesús Serra y el Concurso Maria Canals ha permitido llevar esta actividad cultural a varias capitales como Barcelona, Madrid, Bilbao, Sevilla, Cádiz, Málaga, Salamanca, Toledo, Santiago de Compostela, Valencia, León y Granada.

Colaboran:



Sobre Fundación Jesús Serra

La Fundación Jesús Serra es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador del Grupo Catalana Occidente. Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.